



たしろ

田っ中だより

共生・凡事徹底・挑戦

大館市立田代中学校

学校報 第17号

令和6年12月25日

TEL 54-3042

FAX 54-6063

E-mail:tashirochu@oodate.or.jp

2学期終了 明日から冬休みです

今日で2学期が終了となりました。学校祭やなべっこ、大北秋季総体、地域の催し物での田っ中ソーラン演舞など、たくさんの行事や地域との関わりの中で、成長を重ねてきた2学期でした。保護者の皆様、地域の皆様の温かい御支援と御協力に心から感謝いたします。

終業式の校長先生のお話では、きりたんぽまつりに参加して田っ中ソーランを披露した3年生のふり返りを取り上げ、感謝する心の大切さについて考えました。また、「失敗した人は才能のせいにするが、成功した人は情熱（努力）で生きようとしている。情熱をもって生きることを大切にしてほしい。」というお話がありました。

また、各学年の代表から、2学期の振り返りと冬休みの抱負が述べされました。

明日から19日間の冬休みに入ります。1、2年生にとってはこれまでの学習を振り返り、苦手な内容を克服する貴重な期間となります。また、3年生にとっては受検に向けて正念場となります。それぞれの計画に沿って、有意義な冬休みにしてほしいと思います。



1年生代表

3年代表



アンサンブルコンテスト県北地区予選結果

期日:12月14日(土)

会場:ほくしか鹿鳴ホール

- 金管打楽器6重奏 銅賞
- 木管打楽器6重奏 銀賞

部員の心を合わせて、会場に明るいメロディーを響かせることができました。すばらしい演奏でした!

◆比内卓球大会結果◆

期日:12月21日(土)

会場:比内体育館

- 田代中学校男子Aチーム 優勝
小笠原典杜 佐藤 玄輝 山下 晋

◆県北総合硬式卓球選手権大会結果◆

期日:12月22日(日)

会場:タクミアリーナ

- 2年の部 小笠原典杜 1位
- 1年の部 津嶋 史龍 3位

ー祝 全国都道府県対抗中学バレー大会出場！ー

秋田県代表 3年 出雲 玲美宇さん

期日：12月25日（水）～28日（土） 会場：大阪府エディオンアリーナ他

夏の大北総体で優勝した田代中学校女子バレー部。そのチームの中心となって活躍した3年生の出雲玲美宇さんが秋田県代表に選出され、全国大会に出場することになりました！

◆玲美宇さんから◆

秋田代表に選ばれてうれしいです。代表にふさわしいプレーをしたいと思います。私の長所はレシーブだと思います。サーブカットからセッターにつなぎ、攻撃にリズムをつくりたいです。また、ブロックアウトをねらったスパイクも得意なので、チームに貢献したいです。



◇今後の予定◇

《12月》

- 26日(木) 冬季休業日(～1月13日)
地区ボランティア
子どもサミット代表会議
27日(金) 仕事納め
30日(月) 学校徴収金振替日
31日(火) 大晦日

《1月》

- 1日(水) 元日
6日(月) 仕事始め
7日(火) 3年実力テスト⑥



8日(水) 県児童生徒美術展(～11日)

- 9日(木) 職員会議
13日(月) 成人の日
14日(火) 3学期始業式
16日(木) スクールカウンセラー来校
17日(金) 英語検定
22日(水) 新入生保護者説明会
28日(火) 学校徴収金振替日
29日(水) 学校運営協議会
30日(木) 指定訪問(1A研究授業：英語)
31日(金) 学年末 P T A(1, 2年)

◇地区ボランティア◇

今月26日（木）に地区ボランティアが行われます。地区ごとに話し合った結果、除雪作業や公民館の掃除をする町内が多いようです。

夏休みには小学校と合同で行いましたが、今回は中学校のみの活動となります。日頃の地域への感謝の気持ちをもって、しっかりとがんばってほしいと思います。



教師ミニミニ体験

大館鳳鳴高校から3名が来校！

教師を目指す大館鳳鳴高校2年生3名が田代中で教師体験をしました。わずか3日間でしたが、将来の夢の実現に向けて、かけがえのない時間となったようです。

